



## Selber-Singen im Advent in Prien

### Beitrag

Selber Singen und damit mit vorweihnachtlichen Liedern nicht nur Anderen, sondern auch sich selbst eine Freude machen, das war auch heuer wieder in der Marktgemeinde Prien a. Chiemsee möglich. Eingeladen hatten inmitten der Fußgängerzone zwischen den Buden und Ständen des Priener Christkindlmarktes das Volksmusikarchiv des Bezirks Oberbayern und die Chiemgau-Zeitung des Oberbayerischen Volksblattes. Zu den aktiven, in großer Anzahl gekommenen Sängern gesellte sich auch Bürgermeister Jürgen Seifert, der anschließend noch zu einem Kinderpunsch- und Glühwein-Umtrunk eingeladen hatte. Für das Programm gemäß der traditionsreichen Liederhefte, für die musikalische Begleitung und für humorvolle Ansagen sorgte Ernst Schusser vom Volksmusikarchiv des Bezirks Oberbayern in Bruckmühl.

Fotos: Hätzelsperger – Eindrücke vom Selber-Singen im Advent in Prien





